



Après le ministre de la communication, porte-parole du gouvernement, René Emmanuel Sadi, et le ministre d'Etat, Secrétaire général de la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, qui ont tour à tour publié des communiqués pour s'insurger contre les affirmations de l'activiste camerounais Calibri Calibro, voici venu le tour de comité central du RDPC.

RASSEMBLEMENT DÉMOCRATIQUE
DU PEUPLE CAMEROUNAIS

Unité - Progrès - Démocratie

COMITE CENTRAL

SECRETARIAT GENERAL



CAMEROON PEOPLE'S
DEMOCRATIC MOVEMENT

Unity - Progress - Democracy

CENTRAL COMMITTEE

GENERAL SECRETARIAT

Yaoundé, le 24 février 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

DU SECRETAIRE GENERAL DU COMITE CENTRAL DU RDPC

Le Secrétaire Général du Comité Central du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais, M. Jean NKUETE communique :

Les militantes, militants, amis et sympathisants du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais ainsi que tous nos compatriotes de bonne volonté de l'intérieur et vivant à l'étranger ont découvert avec stupeur, en visionnant une vidéo postée en ligne le samedi 22 février 2020, l'interpellation aussi bien inélégante qu'ubuesque du Président de la République Française par un individu se réclamant de la nationalité camerounaise.

Au cours de l'échange qui quelques minutes, cet individu, qui affirme lui-même être entré illégalement sur le territoire français, a tenu des propos graves et inexacts sur le Cameroun, notamment au sujet des tristes événements survenus à Ngarbuh dans le Nord-Ouest et la détention de certains compatriotes en incélérité avec les lois et règlements de la République.

En lui répondant, le Président de la République Française aurait laissé croire que la libération récente d'un responsable de parti politique au

Cameroun et des membres de son parti serait consécutive à quelques pressions exercées sur le Président de la République du Cameroun.

- 1- S'agissant de la libération du leader de parti politique et d'autres compatriotes, survenue dans la foulée du Grand Dialogue National tenu du 30 septembre au 4 octobre 2019, qui serait le résultat de pressions exercées sur le Président PAUL BIYA, le RDPC rappelle que les fondements élémentaires sur lesquels est adossé le système international, font la part belle à l'égalité souveraine, à l'indépendance et à la courtoisie entre les nations.

A ce titre, les Etats ont toujours été amenés à collaborer, à négocier et à transiger sur des questions d'intérêt commun par des avis et autres suggestions amicales. Ces pratiques qui ne sont rendues possibles que parce que le système international est une communauté de partage de valeurs et de principes, n'équivalent absolument pas à la violation de la souveraineté des Etats.

Le peuple camerounais, fier et jaloux de son indépendance, est averti et n'accordera aucune créance à l'illusion qu'un Chef d'Etat démocratiquement élu recevrait des injonctions de la part d'un autre Chef d'Etat démocratiquement élu, tous deux incarnant la souveraineté de leurs peuples respectifs. Le faire croire relève d'une méconnaissance du fonctionnement des relations internationales ou de la mauvaise foi qui voudrait espérer la survenue d'un incident entre deux pays que l'Histoire a rapprochés depuis des lustres et dont la communauté d'intérêt va bien au-delà des péripéties de l'actualité.

- 2- Pour ce qui est des propos et de l'inélegance de ce prétendu compatriote, le RDPC, parti politique préoccupé au quotidien de l'éducation civique des militants et de la population s'étonne de cette attitude qui brise tous les codes de civilité, de civisme et de courtoisie.

Le Secrétaire Général du Comité Central rappelle que le nationalisme et la fierté nationale qui caractérisent le peuple camerounais dans son

immense majorité demeurent des marqueurs de son identité, y compris au sein de la diaspora. Du reste, le Parti se félicite de ce que cette impertinence, qui relève du « *complexe du colonisé* », n'est en rien le signe caractéristique de la diaspora camerounaise qui, dans sa très grande majorité, est dynamique, travailleuse et fait honneur à notre pays en tous points de vue.

Le Secrétaire Général du Comité Central encourage cette frange majoritaire de la diaspora camerounaise qui œuvre pour le développement et le rayonnement du Cameroun à garder allumée la flamme du patriotisme et de la fierté nationale dans les pays d'accueil, et à demeurer vigilante pour désillusionner les tentatives de rabaissement de l'image du Cameroun et de remise en cause de la paix et de l'unité dans notre pays.

Par la voix de son porte-parole, le Gouvernement de la République a clairement situé l'opinion nationale et internationale sur la réalité des événements malheureux survenus à Ngarbuh dans la région du Nord-Ouest, en marge de la crise qui y sévit.

La surenchère sur ce triste et douloureux épisode de la vie de notre pays, aussi bien dans l'énoncé des chiffres que dans la narration des faits, est une énième tentative malhonnête, malheureuse, grossière et immorale de récupération, à des fins politiques, d'un drame que toutes les âmes de bonne volonté se sont empressées de regretter.

Le peuple camerounais continue de faire face avec courage, humanisme et dignité à cette situation qui lui a été imposée. Le Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais (RDPC) en profite pour saluer les partenaires internationaux qui ne cessent de soutenir notre pays dans la recherche des solutions durables à la crise et les invitent à persévérer dans cette voie.

Alors que le processus électoral en vue de la désignation des exécutifs municipaux qui vont accélérer la mise en œuvre de la décentralisation et le

statut spécial des régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest se poursuit dans le calme et la tranquillité, au lendemain du double scrutin libre, démocratique et transparent du 9 février 2020, le RDPC appelle tous les militants, toutes les militantes, tous les sympathisants et tout le peuple camerounais à demeurer vigilants et à ne pas céder aux sirènes de la déstabilisation actionnées par ceux qui, fuyant l'arène politique nationale où se construit notre démocratie, sont en quête de toutes les voies extérieures susceptibles de les aider à semer le chaos et la violence, y compris en embarrassant les dirigeants des pays partenaires et amis indéfectibles du Cameroun.

Le Secrétaire Général du Comité Central invite les militants du RDPC, ceux des partis amis, des partis républicains et tous nos compatriotes de bonne volonté à demeurer unis et soudés derrière le Président de la République. Il relève enfin que le RDPC reste le rocher inébranlable contre lequel viendront se briser toutes les tentatives de déstabilisation de notre pays et de celui qui préside avec sagesse à sa destinée. Son Excellence Paul BIYA.

Le Secrétaire Général du Comité Central,



